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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

 １ 開会のことば 

教頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教頭 

 

 

 

教頭 

 

校長 

 

校長、委員 

 

 

 

教頭 

 

 

 

 

教頭 

 

 

 本日は、公私ともにご多用のところ、お集まりいただきありがとう

ございます。また、日頃より本校の教育活動にご支援、ご協力を賜り

ましてありがとうございます。私は、本校教頭 菊地でございます。 

 本日は、お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の公開及び

会議録の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開することとな

っておりますこと、本日の会議の会議録につきまして、後日、本校の

ホームページで公表させていただきますこと、あらかじめご報告申し

上げます。 

 それでは、これより令和７年度加須市立北川辺東小学校 第１回学

校運営協議会を始めます。 

 

２ 委嘱状交付 

はじめに、委嘱状を交付させていただきます。 

提出名簿のお名前順に交付させていただきます。 

 

３ 校長あいさつ 

学校運営協議会の開催に際し、本校、校長 中村 真理よりあいさつ

を申し上げます。 

本日は、ご多用の中、ご来校いただきありがとうございます。本年

度から北川辺東小学校 学校運営協議会がスタートしました。子供た

ちのために、皆様と一緒に協議し、よりよい学校づくりを行って行き

たいと思います。１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４ 運営協議会委員及び職員紹介 

それでは、初めての方もいらっしゃいますので、ここで皆様の自己

紹介をお願いいたします。まず、本校校長中村から申し上げます。 

（委員 自己紹介） 

 

５ 校内一巡 

ここで、校内を一巡いたします。 

何かお気づきの点がございましたら、協議の際にご意見を頂戴いた

します。それでは、御案内します。 
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教頭 

 

 

 

教頭 

新井委員 

印出委員 

 

教頭 

 

 

教頭 

 

若林委員 

印出委員 

 

 

教頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

 

６ 会長・副会長選出 

ここで、会長・副会長を選出します。会長に立候補していただける

委員の方はいらっしゃいますか。 

それでは、事務局案として、会長を若林 浩之様にお願いしたいと思

います。 

副会長に立候補してくださる委員の方は、いらっしゃいますか。 

副会長は、学校関係者のＰＴＡの方がよいと思います。 

では、ＰＴＡ会長は役員などさまざまな仕事があるので、ＰＴＡ顧

問の印出がお受けします。 

皆様、承認いただけるようでしたら、拍手をお願いいたします。 

ありがとうございました。 

【会長あいさつ】 

ここで、会長になられました、若林様より、挨拶をいただきます。 

 

改めまして、会長になりました、若林です。よろしくお願いします。 

副会長になりました、印出です。よろしくお願いします。 

 

７ 協議（熟議） 

それでは、協議に移ります。 

本来であれば、司会を会長さんにお願いするところですが、本日は、

１回目ということで事務局の方で進行させていただきます。 

協議の内容としては、前半、学校の概要説明を行います。後半は、

皆様と北川辺東小学校のよいところ、更に伸ばしたいところ、本校に

期待すること、地域ができること等をワークショップ形式にして協議

して参りたいと思います。 

それでは、初めに学校の概要説明を行います。まず、学校運営方針 

と本校の状況について、校長 中村より、説明申し上げます。 

（パワーポイントとともに、学校運営方針について説明） 

本年度の学校運営方針についてお話します。 

めざす学校像は、「未来へつなぐ力をはぐくむ学校」です。子供たち

に身に付けてほしい力は、「未来へつなぐ心」「健康・体力」「学力」で

す。一つ目の「未来につなぐ人間関係を築く力」です。 

縦割り班による活動や 1年生迎える会を実施しました。また、学校に

は、スクールサポートスタッフの方など、たくさんの方が子供たちを

支えています。そのことに対して、感謝の言葉やあたたかい言葉をい

っぱいにして、「ありがとうといえる幸せ」を実感させていきます。 
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教頭 

 

 

 

 

教頭 

小川委員 

（教務主任） 

 

 

 

 

 

教頭 

 

 

 

篠塚委員 

 

印出委員 

若林委員 

高橋委員 

次に「未来へつなぐ体力」です。体育の授業の充実させ、体力づく

りの習慣化を目指していきます。こちらは、養護教諭の保健指導や給

食の配膳の様子ですが、さまざまな機会をとおして、食育の推進をし

きます。 

三つめの「未来につなぐ学力」です。これは、６年生や１年生の学

習の様子です。「どの子も伸ばす」ため「しっかりと教え、しっかり褒

める」ことを徹底していきます。また、本や一人一台端末の活用も図

りながら学力をつけていきます。 

さらに、地域の方に、子供たちの学校生活を支えていただいていま

す。今年度はすでに、おやじの会による田植え、農園ボランティアに

よるじゃがいもの収穫、図工のゲストティーチャーや花育などさまざ

まな方のご協力をいただきました。これからも地域の方とともに、子

供たちの学びを支援してきたいと思っています。 

 

ここまでで、質問がありましたらお願いします。 

この議題についての承認をいただける方は、拍手をお願いします。 

（委員の拍手） 

では、学校運営方針は、承認とさせていただきます。 

 

次に、年間計画について、本校の教務主任、小川から申し上げます。 

主なものを申し上げます。各学年の社会科見学の日程。１学期は西

小学校へ水泳学習を行います。林間学校、修学旅行、委員さんにもな

っていただいている「ふじっこさんの工場見学」があります。１１月

にはどんぐり祭りがありますので、皆様もぜひお越しください。市の

陸上大会や音楽会、そして、３学期は６年生を送る会で３月２４日が

卒業式になります。 

 

続きまして、「北川辺東小学校のよいところ、更に伸ばしたいとこ

ろ、本校に期待すること、地域ができること等」を協議（熟議）して

参りたいと思います。 

〈北川辺東小のよいところ〉 

・自然に恵まれた環境で、農園、田植えなど様々なたいへんができる

ことです。 

・あいさつが元気にできて、素直な子が多いことです。 

・競争意識をもてるとよいのではないかとと感じています。 

・少人数だからこそ、目の届く教育ができていると思います。 
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服部委員 

服部委員・小川委員 

 

 

服部委員 

 

新井委員・若林委員 

 

根岸委員 

篠塚委員 

高橋委員 

 

校長 

 

 

根岸委員 

服部委員 

篠塚委員 

若林委員 

 

 

教頭 

若林委員 

 

 

 

 

教頭 

 

 

 

 

教頭 

服部委員 

 

 

・子供の自主性を大切にしてくれていると感じます。 

・地域の人が温かい方が多いです。 

 

〈学校に期待するところ〉 

・もっと地域のよさを学校に取り入れられるとよいのではないでしょ

うか。 

・いじめの早期発見や不登校のない学校にしてほしいと願います。ま

た、いじめは起きた時にすぐ対応できるかが大切だと思います。 

・個性を尊重し、気持ちをいえる子になってほしいです。 

・学校を応援するため社会体育の方や大学との連携も検討します。 

・地域の企業として、子供たちに還元したいです。また、教室に掲示

されていたきまりは、社会に出てからも必要な資質だと思います。 

・学校と家庭と地域でできることを、力を合わせて行いたいです。 

 

〈さらに伸ばしたいところ〉 

・気持ちや意見を言う力を養ってほしいです。 

・綱引きで負けないような、体力をつけてほしいと思います。 

・学力が向上するとよいのではないかと思います。 

・税理士の立場として、学校に関わるときに、社会に目を向けること

など伝える機会に勉強の大切さも話したいと思います。 

 

最後に会長の若林様にまとめをお願いします。 

皆様、ありがとうございました。子供たちのために、ここにいる方

にできることがたくさんありました。つながりを生かして、これから

も尽力していきたいです。また、今度できることを具体的に話し合っ

ていきましょう。 

 

活発な協議をありがとうございました。次回は、できることを具体

化する「何を、いつ、どこで、誰と、どのように行うか」協議ができ

ればと考えております。以上で協議（熟議）を終了いたします。 

 

８ 情報交換 

この場で情報交換しておきたいことがあればお願いします。 

北川辺町の運動会が１１月８日(土)に決まりました。綱引きもやる

予定なので、応援お願いします。また、アドベンチャースクールは、

７月２６日、２７日です。北川辺西小学校で行います。 
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若林委員 

 

 

 

教頭 

 

 

高橋指導主事 

 

 

 

教頭 

 

 

 

 

 

 

教頭 

ＦＭわたらせが今年もキッズＤＪ体験を行います。８月中の土日で

す。後ほど、募集要項をお持ちしますので、よろしくお願いします。 

 

９ 諸連絡 

諸連絡を申し上げます。 

始めに加須市教育委員会学校教育課主幹兼指導主事 高橋 恭平 様 

お願いいたします。 

加須市では、学校適正規模についての検討をしております。どこの

地域ということではなく、等しく申し上げています。皆様にご意見を

いただく機会もありますので、よろしくお願いいたします。 

 

次回の日程は、１０月２２日を予定しています。 

報償費等の支払いについてお知らせします。加須市より報酬と旅費

が支給されます。全ての運営協議会が終わってから野支給となりま

す。詳しくは、本日お配りした封筒の中の資料をご確認ください。 

連絡は以上です。 

 

１０ 閉会 

以上をもちまして、令和７年度加須市立北川辺東小学校学校運営協議

会を終了いたします。本日は、たいへんありがとうございました。 

 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和７年６月１０日 

          署名   教頭  菊地 健太郎   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


